

Kapolres Simalungun Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat 26 Personel dan 2 Pelepasan Purna Bhakti

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Jul 2, 2024 - 11:29



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN- Sebanyak 26 personel Polres Simalungun mendapatkan kenaikan pangkat pada periode ini dengan rincian yakni, 24 personel dengan kenaikan pangkat reguler dan 2 personel dengan kenaikan pangkat pengabdian.

Kapolres Simalungun memimpin Upacara Kenaikan Pangkat dan Pelepasan Purna Bhakti personel, periode 01 Juli 2024. Kegiatan terlaksana di Lapangan Apel Mako Polres Simalungun, Jalan Jhon Horailam Saragih, Kelurahan Raya, Kecamatan Raya, Kabupaten Simalungun, Selasa (02/07/2024), sekira pukul 09.00 WIB.



Di kesempatan ini, AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., menyampaikan amanatnya diawali dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala Rahmat, Karunia dan Hidayah NYA.

“Marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas Rahmat-NYA, Karunia-NYA dan Hidayah-NYA, maka kita dapat mengikuti upacara dalam keadaan sehat walafiat,” kata AKBP Choky.

Kemudian, Kapolres Simalungun melanjutkan, pelaksanaan ini, hakekatnya sebagai simbol perubahan status yang mencerminkan peningkatan tanggung jawab dan kualitas sumber daya manusia.



“Kenaikan pangkat ini merupakan salah satu wujud reward terbaik dari Polri kepada personel, baik dalam peningkatan kesejahteraan maupun karier,” jelasnya..

Lebih lanjut. Kapolres Simalungun juga mengatakan, proses kenaikan pangkat melalui tahapan yang panjang dan penuh perjuangan, sehingga menjadi momen yang dinantikan oleh setiap personel.



"Kami sampaikan, selamat dan sukses pada seluruh personel yang naik pangkat," imbuh AKBP Choky.

Selanjutnya, AKBP Choky Sentosa Meliala menyampaikan, himbauan dan harapan atas anugerah ini. Bagi setiap personel, mampu membawa perubahan positif bagi diri pribadi, kesatuan, keluarga, serta lingkungan.

"Kita harapkan agar setiap personel selalu bersyukur dan berterima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa, pimpinan, dan rekan-rekan yang telah mendukung," terang AKBP Choky.

Selain itu, Kapolres Simalungun mengatakan, pelaksanaan upacara ini juga dalam rangka menandai pelepasan purnabakti bagi 2 personel yaitu AKP Soples Siregar yang telah mengabdikan selama 37 tahun 8 bulan.

"Atas nama pimpinan dan pribadi, saya menyampaikan penghargaan yang tulus serta ungkapan rasa hormat yang tinggi kepada anggota yang telah memasuki masa purna bakti," kata Kapolres Simalungun.



Sedangkan, Penata Sondang Julianty Silalahi telah mengabdikan selama 34 tahun 3 bulan dan pada kesempatan ini, Kapolres menyampaikan penghargaan serta penghormatan atas dedikasi serta kinerja ke duanya selama bertugas.

"Semoga atas dedikasi dan kinerja serta darma baktinya kepada bangsa dan negara menjadi amal ibadah. Ke depannya, di masa pensiun akan menikmati kebahagiaan disertai kesehatan jasmani dan rohani," harap AKBP Choky.

Selain itu, AKBP Choky juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada para Bhayangkari yang telah setia menemani para personel Polri selama bertugas. Ia berharap agar tetap setia menemani hingga akhir hayat.

Kapolres Simalungun menambahkan, himbauannya agar seluruh personel bergandengan tangan menghadapi beban tugas.

Ia mendorong agar meningkatkan hubungan kemitraan dengan masyarakat dan stakeholder lainnya untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang mantap di Kabupaten Simalungun.



"Demi Tuhan Yang Maha Kuasa, mudah-mudahan Tuhan membimbing dan melindungi kita semua dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, nusa, dan bangsa," tutupnya.

Upacara dihadiri oleh Wakapolres Simalungun, KOMPOL Hendrik Situmorang, M.M., Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Simalungun, Ny. Risma Hendri Situmorang, serta para pengurus Bhayangkari dan Ketua Ranting se-Cabang Simalungun.

Selain itu, beberapa pejabat penting lainnya turut hadir, seperti Kabag OPS Polres Simalungun, KOMPOL Martua Manik, S.H., M.H., Kabag SDM Polres Simalungun, KOMPOL Gandhi Hutagaol, S.H., Kabag Log Polres Simalungun, KOMPOL Gering Damanik, S.H., dan para Kapolsek se-jajaran Polres Simalungun. (rel)